

Elda constituye el Consejo de la Infancia y la Adolescencia

25/01/2025



Los pequeños se han convertido hoy en consejeros | Nando Verdú.

El salón de plenos del Ayuntamiento de Elda ha acogido esta mañana la **constitución del Consejo de la Infancia y la Adolescencia**, un órgano que permitirá a escolares de quinto y sexto de Primaria y primero y segundo de Secundaria expresar su opinión en cuestiones como educación, salud o medio ambiente pero también proponer mejoras para la ciudad.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha presidido este acto y les ha explicado la importancia de este consejo, pues al ser consejeros podrán “expresar ideas e inquietudes y que se hagan realidad”. Seguidamente, y tras entregarles un

obsequio, les ha hablado de la historia de la ciudad y les ha realizado un recorrido por las dependencias municipales.

El regidor eldense ha estado acompañado por las concejalas de Educación, **María Gisbert**, y de Juventud, **Anabel García**, en un acto celebrado en el Salón de Plenos.

Este Consejo de la Infancia y la Adolescencia, con representación del IES La Melva, IES Monastil, IES La Torreta, CEE Miguel de Cervantes, CEIP Antonio

Machado, CEIP Miguel Servet, CEIP Santo Negro y CEIP Padre Manjón, se reunirá cada tres meses.

